

船橋市議会議員

千葉民主連合所属

みっはし

三橋さぶろう

議会活動報告



台風 15 号の被害

台風 15 号により被災された方々に心からお見舞いを申し上げます。9月1日(日)に行われた九都県市合同防災訓練に参加し、防災・減災に改めて取り組むことを決意した直後に、台風 15 号の襲来により多くの被害が出てしまったことは大変残念であり、災害に対する備えと、減災のための取り組みは待った無しということを感じいたしました。

台風 15 号が千葉県に上陸した 9 月 9 日(月)早朝、消防団員の私のところに警戒出動要請があり出動。避難勧告が出ている地域へのパトロールと、強風で散乱した看板や樹木の除去などを行い、少しでも危険が減るように参集した団員と活動いたしました。

船橋市内の被害状況ですが、幸いにして人命に関わるような被害は報告されていませんが、2 名の方が病院に搬送されました。この他の被害として道路冠水 14 件、床下浸水 3 件、倒木 214 件、ブロック塀倒壊 6 件などの被害が報告されています。また、農業分野でも大きく被害が出てしまいました。特に船橋の (裏面に続く)

三橋さぶろう プロフィール

- 1978年 長野県木島平生まれ(41歳)
- 2002年 中央大学商学部卒業
株式会社カネボウ
江東区健康スポーツ公社
- 2008年 衆議院議員 野田佳彦秘書
- 2011年 衆議院議員 若井康彦公設秘書
- 2015年 船橋市議会議員選挙 初当選
- 2019年 2期目 当選
- 特技: クロスカントリースキー
1998年長野オリンピックボランティアスタッフ
2002年ソルレイクシティ・パラリンピック日本代表コーチ
- 船橋市消防団20分団2班
- 好きな言葉: 出来ることからコツコツとやる
- 家族: 妻、息子(6歳)、娘(1歳)
- 趣味: 子どもと散歩
- 船橋市習志野台 在住

(表面から)

特産品である梨は収穫時期と重なり、約6千万円の被害。他の農産品とビニールハウスなどの農業施設の被害と合わせると約2億円以上の被害額です。昨年9月に上陸した台風24号でも船橋市内の農家では大きな被害がでており、2年連続の台風災害は深刻でありますので、復旧復興のためにも早期に激甚災害の指定をしてもらえるよう政府に働きかけて参ります(9月26日時点では未指定)。

千葉県の手風 15 号の被害対立について多くの批判等が上がっていますが、船橋市の対立については市議会議員としてチェックをしている中では概ね順当な対立をしていると思います。また船橋市は市内の対立の他、県内の被災自治体への支援も積極的に行っているとの報告を受けています。具体的には匝瑳市、東金市、君津市へブルーシート等の提供。鴨川市、館山市、君津市、東金市には医療センター職員を派遣。南房総市と鋸南町には災害廃棄物等の処理のため職員を派遣。市原市と香取市には罹災証明事務のため、職員を派遣しています。この他、市内39か所に募金箱を設置し義援金を募っていますので皆様のご協力もお願いいたします。

今回の台風被害では停電の影響が大きかったと思います。私の親族の家では約2日間停電したときに役立ったのが携帯電話・スマートフォンでしたが、その電源確保には苦勞したそうです。充電させてもらえる場所に行っても2時間も並び、やっと順番がきても30分間しか充電させてもらえなかったそうです。災害対策のためにも皆様には携帯電話・スマートフォンを乾電池から充電できる機器の準備をお勧め致します。(自動車から充電できる物もあります)

令和元年 船橋市議会 第2回定例会

8月29日(木) ~ 10月4日(金)

市議会はインターネットでも中継されます。

議案や審議内容、日程等については議会ホームページをご覧ください。

ご意見やご要望をお寄せください。

〒274-0063 船橋市習志野台4-10-12 (新京成線習志野駅から徒歩4分)

電話: 047-402-2810

FAX: 050-3488-3190

E-mail: funabashi@mituhashisaburo.jp

三橋さぶろう まで

事務所にお越しの場合は、あらかじめご連絡いただくと助かります。